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"Les esprits se prénoment t'ils Germain".

Commençons par le commencement les esprits existent t'ils ? 
 c'est l'éternel question qui si elle était résolu changerait la face du monde plus facilement que la découverte de
formes de vie extraterrestres. 
 Car si l'Homme connaissait l'existence d'une vie après la mort, les religions serraient abandonnées, on ne
pleurerait plus les morts et notre vie aurrait d'un coup beaucoup moins de valeurs. 
 
 
 D'ailleur bien avant que l'Homme se demende si il existait d'autres formes de vie ailleurs il s'est demendé si il
y avait une vie après la mort. 
 depuis la naissance de l'Homme avant même l'homo sapiens sapiens nous étions déjà fascinés par la mort. 
 Ceci résulte sans doute du fait que contrairement aux autres annimaux nous possédons une conscience des
autres, et une compréhension du temps (L'Homme se rappele du passé et pense au lendemain là où les
annimaux s'arrêtent à vivre l'instent présent). 
 On peut egalement en conclure que la croyance de la vie après la mort dans plusieurs civilisations et religions
n'est pas une preuve de cette vie après la mort mais une question logique de l'espece humaine. 
 
 
 Bref pour en revenir au sujet, je n'ais pas l'esprit carthésien, d'ailleurs je suis comme vous je me pose des
questions sur ces esprits car forcer de reconnaître que certains cas sont inexpliquables et paranormaux mais je
me demende si les esprits sont bien ce que nous penssons que se soit. 
 C'est la théorie du "les esprits se prénoment t'il Germain", dans le sens sont t'ils humains ?? Où l'ont ils été. 
 Car je vois mal les esprits avoir été humains, car l'être humain ne possede pas d'esprit (pas d'ame) ce n'est
qu'une usine chimique, une suite de réactions qui crées les emotions ou nous fait pensser comme les
programmes d'un ordinateur qui ne sont qu'une suite de chiffres (je reconnaîs que l'esprit humain est très
complexe mais à la base c'est ça) donc quand on meure c'est un peu comme si on coupait l'allimentation d'un
ordinateur sa s'arrete de marcher point barre, les réactions chimique arrêtent de se produire c'est tout. 
 Voilà pourquoi je doute que les esprits soit humains de plus on ne parle jamais d'esprits de chat ou chien
pourquoi ? On n'a rien de plus qu'eux. 
 Les cas les plus credibles d'esprits ou on possede des photos ne montre pas d'Homme mais des vagues
silhouettes voilà pourquoi je pense que peut être ils existent mais qu'ils sont sans doute un phenomene
physique ou une autre forme de vie.
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